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ふ
れ
あ
い
の
ま
ち
大
通
を
目
指
し
て�
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広げよう!
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住民参加で街が変わる�

市
内
 
の
ま
ち
づ
く
り
セ
ン
タ
ー
か
ら
�

 

「
ふ
れ
あ
い
の
ま
ち
大
通
」
と

称
し
て
、
大
通
地
区
に
福
祉
の
ま

ち
推
進
セ
ン
タ
ー
が
で
き
た
の
は

平
成
九
年
三
月
。
町
内
会
の
女
性

部
が
中
心
と
な
り
、
熱
心
な
福
祉

活
動
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
。�

　
同
セ
ン
タ
ー
で
は
、
市
政
情
報

の
提
供
や
印
刷
作
業
な
ど
の
面
で

ま
ち
づ
く
り
セ
ン
タ
ー
の
支
援
を

受
け
、
高
齢
者
の
生
活
上
の
注
意

点
や
地
域
の
行
事
な
ど
を
紹
介
す

る
「
お
元
気
で
す
か
！
」
と
い
う

広
報
誌
を
月
一
回
発
行
。
民
生
委

員
の
方
々
と
協
力
し
、
安
否
確
認

も
兼
ね
て
、
「
声
か
け
」
を
し
な

が
ら
単
身
の
お
年
寄
り
な
ど
に
直

接
配
布
し
て
い
ま
す
。�

　
楽
し
み
に
待
っ
て
く
れ
て
い
る

方
が
多
く
、
配
布
が
遅
く
な
る
と

「
元
気
に
し
て
た
か
い
？
」
と
逆

に
気
を
使
っ
て
心
配
し
て
い
た
だ

く
こ
と
も
あ
り
、
広
報
誌
の
作
成

に
も
自
然
と
熱
が
入
り
ま
す
。�

　
先
月
、
ま
ち
づ
く
り
セ
ン
タ
ー

に
、
打
ち
合
わ
せ
ス
ペ
ー
ス
や
パ

ン
フ
レ
ッ
ト
コ
ー
ナ
ー
な
ど
が
あ

る
「
情
報
交
流
サ
ロ
ン
」
が
で
き

ま
し
た
。
こ
の
場
所
を
拠
点
に
、

福
祉
活
動
だ
け
で
な
く
ま
ち
づ
く

り
の
活
動
に
も
、
地
域
の
皆
さ
ん

に
参
加
し
て
い
た
だ
き
、
「
地
域

の
力
」
で
、
大
通
地
区
を
住
み
や

す
く
、
ふ
れ
あ
い
の
あ
る
街
に
し

て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。�

大通地区福祉のまち�
推進センター運営�
委員会会長�
 たきもと  　せ　きち�

滝本 世吉さん�

1.生活するのに何でも便利   
　な街�
　地下鉄・市電が走るほか、
大きな病院や、教育文化会館・
区役所などの公共施設、緑あ
ふれる大通公園も近くにあり、
ゆとりある生活ができる大変
便利な街です。�
�
2.連合町内会第１号�
　大通地区町内会連合会は、
昭和４６年８月、１６町内会が
結束し、連合町内会の第１号
として発足しました。�

大通地区はこんな街�

大通公園まちづくりセンターを市長が訪問�

中
央
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大
通
公
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ま
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ン
タ
ー�

（
２５１
）６
３
５
３
�

�

■中央区ボランティア連絡会　近藤さん�
　現在244人の会員がいて、ボランティアに関
する情報交換などを行っています。市長に質問
ですが、ボランティアに対する考え方、またこれか
らの市政に反映したいことをお聞きしたいです。�

◆市長から�
　NPO（非営利組織）やボランティアは、これか
らの社会にとって大切な存在。意欲を持つ人た
ちのネットワークを広げたいと考えています。例
えば「街に花を植えよう」と思ったとき、学校で
子どもたちに苗を育ててもらい、その苗をPTA
や商店街が協力して街に植える。このように、さ
まざまな人が連携しながら参加し、知恵を出し合
える社会にしていきたいですね。�

◆市長から�

　環境について、自分の身の回りのことと結び付

けてきちんと考える姿勢が素晴らしいと思います。

バスなどの公共交通機関を利用することも大切で

すね。市では、車に頼らず、徒歩や自転車で快適

に動けるまちづくりを計画しているところです。�

�

こんどう�

　
生
涯
学
習
総
合
セ
ン
タ
ー
「
ち

え
り
あ
」
で
行
わ
れ
た
西
区
タ
ウ

ン
ト
ー
ク
。
三
角
山
や
琴
似
発
寒

川
な
ど
豊
か
な
自
然
が
あ
る
西
区

で
は
、
環
境
モ
デ
ル
区
と
し
て
、

地
域
、
学
校
、
家
庭
な
ど
で
さ
ま

ざ
ま
な
活
動
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
。

タ
ウ
ン
ト
ー
ク
で
は
、
ス
ラ
イ
ド

も
交
え
な
が
ら
、
自
然
教
育
や
街

の
美
化
、
生
物
の
保
護
や
ご
み
問

題
な
ど
、
そ
れ
ぞ
れ
が
取
り
組
む

活
動
に
つ
い
て
の
報
告
や
意
見
交

換
が
行
わ
れ
ま
し
た
。�

（
次
ペ
ー
ジ
へ
続
く
←
）�

いわもと� かわしま�

■琴似サッカー�
　スポーツ少年団�
岩本くん   川島くん�

　この夏、環境のた
めの取り組みを競っ
て、上位に入賞する
と札幌ドームでサッ

カーができる「環境未来カップ2004」に参加
して、地球温暖化について調べました。21世
紀末までに1.4～5.8度も地球の温度が上がる可
能性があると知り、とても驚きました。ぼくた
ちはサッカーに行くときは車じゃなく地下鉄や
バスを使っているので、それも環境のためにな
っているんだとあらためて思いました。�
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